

Señala, ahora, Mejía intimidación policial

MARÍA ELENA SÁNCHEZ

TORREÓN.- En la víspera de la elección en Coahuila, Ricardo Mejía, candidato del PT al Gobierno estatal, se sumó ayer a las acusaciones de Morena en contra de la Policía Estatal y el Gobernador Miguel Ángel Riquelme de violentar el proceso electoral.

A través de sus redes sociales, aseguró que los jefes de la corporación estatal, a quienes identificó como Héctor Flores “El Jaguar”, “El Bóxer” y “El Hummer”, están actuando contra militantes de la Oposición por lo que solicitó la intervención de la Guardia Nacional.

“(Son) tres maleantes que dirigen la Policía estatal para que intimiden a representantes y activistas de la Oposición, es momento que la @GN_MEXICO_ actúe en resguardo de la ciudadanía para el libre desarrollo del proceso electoral. Responsabilizarnos a Riquelme de cualquier acto de violencia contra los coahuilenses y de cualquier persona que mande golpear a través de sus Gates”, indicó.

En tanto, Diego del Bosque, líder estatal de Morena, informó anoche que coordinadores distritales fueron detenidos por policías estatales.

“Iván Ochoa, ex candidato a la Alcaldía de Nava por Morena, coordinador del distrito local 3, hace un par de horas fue detenido en el municipio de Guerrero por la Policía de Riquelme. Está desaparecido”, señaló.

“Hoy 3 de junio, a unas horas de que arranque la votación en Coahuila tenemos a los coordinadores de los distritos 3 y 4 desaparecidos por la policía de Miguel Riquelme. ¡Libertad a los presos políticos!”.

En los últimos días, Morena y el PT han señalado que la Policía estatal comenzó a intimidar a activistas políticos, a quienes han intimidado, interrogado, les han decomisado propaganda política, e incluso han sido detenidos.

En tanto, el Gobierno de Coahuila, a través de la coordinación de Comunicación Social e Imagen Institucional, a cargo de Fernando Gutiérrez, refrendó el respeto del Ejecutivo estatal y de los miembros de su Administración en el desarrollo del proceso.

“Las campañas electorales ya concluyeron”, sostuvo Gutiérrez y llamó a no tratar de empañar la jornada cívica de este día.



■ Ricardo Mejía, candidato del PT en Coahuila, compartió en redes un video de supuestos actos de intimidación de agentes estatales contra ciudadanos.

